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ATA Nº 1º/2021.     
Aos dois dias (02) do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um (2021), pelas 
dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de Angelim, Estado de 
Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos Santos Caldas, realizou-se a 1ª 
reunião do 1º período ordinário, da 19ª legislatura da Câmara Municipal de Angelim, 
onde compareceram os seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos Santos Caldas – 
Presidente, Heráclito Lupércio Lopes de Santana – 1º Secretário,  Nelson Pereira da Silva 
– 2º Secretário, Alexandro Ferreira da Rocha,  Claudecir Maria Ferreira da Silva, Jaime 
Caldas da Silva Júnior, Jairo Guilherme da Silva, Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos 
e Severino José de Oliveira. Em seguida o Senhor Presidente, na hora regimental, 
cumprimentou aos Colegas e a todos os presentes, bem como a todos ouvintes das 
Rádios Web Angelim, CNT FN, além do Blog de Marcelo Jorge, que terá uma matéria com 
a cobertura completa, e aproveitando o ensejo, convidou todos a ficarem de pé, e 
exaltando o nome de DEUS, pedindo a proteção Divina, DECLAROU por aberta a reunião. 
E, na ordem do Dia, ressaltou aos presentes, que por ser a primeira reunião, estava 
juntamente com os Vereadores, discutindo de forma ampla e democrática, a nomeação 
das Comissões Permanentes que ficaram assim constituídas: PUBLICAÇÃO Nº 01/2021. 
Em obediência, aos preceitos e prerrogativas constantes no Artigo – 102 do Regimento 
Interno desta Casa Legislativa, vimos por meio da presente Publicação, informar aos 
Parlamentares Municipais os respectivos Nomes e Cargos que exercerão nas 
COMISSÕES PERMANENTES abaixo 
discriminadas:x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x   

 COMISSÕES  

 
CARGOS 

 
JUSTIÇA E REDAÇÃO 

 

 
PARTIDOS 

PRESIDENTE SEVERINO JOSÉ DE OLIVEIRA PT 

RELATOR MAURÍLIO EDSON CAVALCANTI DE VASCONCELOS PSB 

VOGAL CLAUDECIR MARIA FERREIRA DA SILVA DEM 

 
CARGOS 

 
FINANÇAS E ORÇAMENTO 

 

 
PARTIDOS 

PRESIDENTE MAURÍLIO EDSON CAVALCANTI DE VASCONCELOS PSB 

RELATOR SEVERINO JOSÉ DE OLIVEIRA PT 

VOGAL JAIME CALDAS DA SILVA JÚNIOR PSB 



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 
                       PODER LEGISLATIVO 

 

           
 
 
                                                     
 

______________________________________________________________________________________ 

_________________________________________________________________________________________ 
Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 

CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

 
CARGOS 

 
EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

 
PARTIDOS 

PRESIDENTE NELSON PEREIRA DA SILVA DEM 

RELATOR JAIRO GUILHERME DA SILVA DEM 

VOGAL HERÁCLITO LUPÉRCIO LOPES SANTANA DEM 

 
CARGOS 

 
OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS 

 

 
PARTIDOS 

PRESIDENTE JAIRO GUILHERME DA SILVA DEM 

RELATOR JAIME CALDAS DA SILVA JÚNIOR PSB 

VOGAL CLAUDECIR MARIA FERREIRA DA SILVA DEM 

Sala da Presidência, em 02 de fevereiro de 2021.Atenciosamente, Bruno dos Santos 
Caldas – Presidente. Na prossecução, e não havendo matérias do Executivo e Legislativo, 
o Senhor Presidente com respaldo e base no Inciso – VI do Artigo – 188, em consonância 
com o Parágrafo – 2º, Inciso – I do Artigo – 196, ambos do Regimento Interno, facultou a 
palavra, passando a mesma, para Sua Excelência Vereador e 1º Secretário – Heráclito 
Lupércio Lopes de Santana, que deu boa noite a todos, quero, primeiramente saudar 
aqui o Presidente da Câmara de Vereadores de Angelim, Vereador Bruno dos Santos 
Caldas, popularmente conhecido como Bruno Lacraia, através do qual eu saúdo os 
demais Vereadores, quero também saudar aqui o Assessor Dr. André e através do 
mesmo, que saúdo os demais funcionários e servidores desta Casa, através do amigo 
Nau, quero saudar todos os presentes que estão nos assistindo, e todos aqueles que nos 
acompanham através das redes sociais e demais meios de comunicação. Hoje, é um 
momento, muito importante para gente? Hoje se inicia a primeira reunião desta Casa, 
deste Palácio, onde aqui da frente viemos debater tudo aquilo que for de interesse para 
o nosso município. É muito interessante Companheiros Vereadores que possamos aqui 
neste Palácio, trazer em pauta, todas as discussões que possam ocorrer, todos os 
Requerimentos que serão aqui tratados, mais que todos eles, sejam em prol da 
população de Angelim. Não é fácil, ser Vereador? Às vezes, a população cobra muito, não 
entendem, mais é o Político mais perto da população, e vocês sabem muito bem disso? 
Então é por isso que nós temos o dever de valorizarmos cada vez mais esse Cargo, 
honrando cada voto que recebemos dessa população e desse município, fazendo jus a 
esse mandato nessa Legislatura. É uma satisfação estar aqui? Só tenho que agradecer a 
DEUS, e todos aqueles que confiaram seu voto em minha pessoa, para representa-los 
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nesse mandato? Aos amigos e amigas, e dizer que vamos estar à disposição de vocês. 
Que esta população cobrem da gente, mais que participem de nossas reuniões. É preciso 
que vocês estejam aqui, cobrando e indagando o Vereador, e tendo paciência, porque 
não é fácil o exercício do mandato, e nós sabemos disso? Ajudamos uns aos outros, para 
que possamos, proporcionarmos dias melhores para essa população. Então muito 
obrigado, e que DEUS abençoe a todos nós. Continuando, o Senhor Presidente, passou a 
palavra ao Vereador Jaime Caldas da Silva Júnior, que deu boa noite a todos, e saudou o 
Senhor Presidente e demais Colegas Vereadores, público presente, quero que conste em 
ATA a presença do Ex-Vereador Moacir Boiadeiro, meu amigo Nau, Cícero Vitorino e 
todos que estão presentes. Em primeiro lugar, quero agradecer a DEUS por mais essa 
vitória, indo para o terceiro mandato consecutivo, o que não é fácil, mais se estou aqui, é 
porque fiz algo que agradou ao povo. Quero agradecer ao Povo de Angelim, agradecer a 
cada um que confiou em mim, que votou em mim, e aproveitar, para dar boas-vindas aos 
Excelentíssimos Vereadores Lupércio e Jairo Guilherme, a Excelentíssima Senhora 
Claudecir Ferreira, esposa do Ex-Vereador Moacir Boiadeiro e Mãe do Dileto e Saudoso 
Amigo Allan, sejam bem vindos. Bem como, saudar os Colegas que foram reeleitos as 
Excelências Oliveira, Maurílio, Seu Nelson, Sandro Rocha, o Presidente desta Casa, para 
que todos juntos, possamos fazer um trabalho salutar em benefício de nosso município e 
nossos conterrâneos através desta Casa Legislativa. Dizer ao povo, que se não fiz tudo, 
mais fiz tudo que pude? E, continuarei com afinco, desempenhando meu trabalho 
honrando os votos recebidos e essa terra que me servi de berço Angelim. Tenho plena 
convicção, deque coragem e disposição de todos os Vereadores e Vereadora que estão 
presentes nesta reunião, não faltarão, porque DEUS estará sempre à frente nos 
iluminando para que possamos levar a cabo essa difícil tarefa de sermos legítimos 
representantes do povo Angelinense. Assim, finalizo, agradecendo a DEUS, ao povo e ao 
nobre pares desta Casa, a todos meu boa noite. Ainda dentro da forma Regimental, no 
uso da palavra, o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador Maurílio Edson 
Cavalcanti de Vasconcelos, que saudou as Excelências, Senhor Presidente, 1º Secretário, 
2º Secretário, Vereadores e Vereadora, público aqui presentes, ouvintes da nova Web 
Angelim, ouvintes da CNT, do Blog de Marcelo Jorge, boa noite a todos. Inicia-se mais um 
ciclo nesta Casa, um ciclo e mais uma Legislatura que inicia-se hoje dia 02 de fevereiro de 
2021, e se encerrará em 31 de dezembro de 2024, onde o Vereador Lupércio, foi muito 
hábil e correto em suas palavras, quando fala-se que desmontou o Palanque, mais 
sabendo que o trabalho do Vereador não para, onde essa semana, estava sentado em 
uma pequena reunião com Elivan Seu Nelson, onde disse a ele, que a gente está diante 
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de um Mito aqui nesta Casa que é Nelson Asa Preta, com vários mandatos, isso, 
simplesmente, nada mais nada menos, por um trabalho prestado de muitos anos, onde 
temos as Excelências Oliveira no seu terceiro mandato, Sandro Rocha no seu Segundo, 
Júnior Caldas no seu terceiro, o amigo Bruno no seu segundo mandato, que chegou aqui 
há poucos anos, e digo com muita veemência, que o mesmo chegou e soube fazer um 
trabalho onde foi muito bem acolhido pelo povo, se elegendo Vereador apenas com dois 
anos em Angelim, e isso, a comunidade o acolheu de braços abertos, e foi reeleito, aos 
amigos Vereadores aqui de primeiro mandato, a esposa de Moacir que é um veterano 
nesta Casa e está ali sentado, Pai de um cidadão onde dividi com ele bancadas, muitas 
discussões democráticas e respeitosas, e quando terminava a reunião, ele perguntava, e 
aí Presidente, tem rocambole? Que as discussões do dileto amigo Allan de Moa, era só 
aqui, caro Vereador Oliveira, terminava aqui, a gente sempre estava lá dentro fazendo 
um lanche, e as vezes fora daqui, nos encontrávamos e tomávamos uma gelada, mais o 
respeito estava sempre em primeiro lugar. E, aos amigos Vereadores e Vereadora que 
chegaram agora, me permitam voltar a façanha do mito onde se elegeram dois irmãos 
aqui em Angelim, no mesmo mandato, meu amigo Geraldo de Louro, Moacir Boiadeiro 
que dividiu palanque mais se elegeram os dois. Depois, veio Allan, e agora mostrou força, 
elegendo sua esposa a Excelentíssima Claudecir Maria Ferreira da Silva, ao Amigo e 
Excelência Jairo Felipe, tentou a primeira vez, continuou seu trabalho e alcançou seu 
objetivo, e dizer Jairo, esse trabalho de Vereador, é mais árduo do que seus vinte e 
poucos anos de Polícia, e acredito que já deu para você perceber que para a gente 
manter nosso legado, manter nosso caminho, nos mantermos no trilho fazendo o bem 
para o povo de angelim, o quanto a gente muitas vezes, nos afastamos de nossas 
famílias, para sair de meia noite, uma hora da manhã, seu Nelson sabe muito bem o que 
é isso? E dizendo, estou aqui no quarto mandato, a disposição do povo de angelim mais 
uma vez, diuturnamente, até porque quando faleceu o amigo e Ex-Vereador desta Casa 
Zé Sátero que DEUS o tenha, onde estava no Dom Moura de uma hora da manhã, onde 
essa semana um amigo meu do Sítio e que trabalha em Cupira, sofreu um acidente e 
quebrou a Tíbia, famosa canela, onde meu telefone tocou uma hora e quinze da manhã 
Excelência Lupércio, e esse é nosso dever, e nossa briga. Quero dizer aos Vereadores 
presentes, ao público presente e, principalmente a nossa comunidade de Angelim, que 
irei lutar cada vez mais por Projetos que venham sempre beneficiar o povo de Angelim, e 
no ensejo, agradeço a todos os Colegas, ao público presente e ouvintes, e que DEUS nos 
abençoe. Em seguida, o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador e 2º Secretário  
Nelson Pereira da Silva, que saudou o Senhor Presidente, o Primeiro Secretário, Colegas 
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Vereadores, público presente, boa noite. Primeiro quero agradecer a DEUS, por essa 
nova oportunidade que DEUS meu deu, quero que DEUS abençoe esses novos 
Vereadores que estão nesta Casa, estamos prontos para nos unirmos, para trabalhar em 
prol da população de Angelim. Quero deixar em ATA, o nome do meu Amigo Ex-Vereador 
Roberio, Moacir Boiadeiro, seu Nau, e afinal, a todos que se encontram aqui. Os 
trabalhos da Cidade de Angelim, nós já sabemos, todo mundo já me conhece e já sabem 
como é o meu trabalho, e, quero agradecer muito a Dr. Pedro Ferreira, quero agradecer 
ao Hospital do Infantil, quero agradecer ao pessoal do Perpétuo Socorro que me ajudam 
muito, e dizer que a Câmara estava de recesso e voltando hoje, quero, dizer de coração 
que já foi feita sete cirurgia feita para o povo de Angelim. E não quero me recusar de 
maneira nenhuma de fazer o bem a população do povo de angelim. A Sua Excelência 
Bruno, meus parabéns pela reforma que você fez na Casa, você está mostrando que é um 
herói, e tem futuro em Angelim? Que DEUS lhe abençoe você junto com sua família, por 
ter trazido para essa Casa, esse novo trabalho, e digo: Quero agradecer a presença da 
Contadora, também do Advogado da Casa, e dizer, os trabalhos de Angelim vão 
permanecer, com responsabilidade, com confiança, ninguém confiou nesse povo que 
estamos aqui? Nós sabemos que não é fácil, se dirigir um município? E sabemos que tudo 
quanto o município precisa, tem que partir daqui. Tem que partir desta Casa. E tem uma 
coisa, não me recuso a nada que seja com responsabilidade, e se não for com 
responsabilidade, não venha que não tem? Porque digo isto no Palanque, tem o Ex-
Presidente Maurílio que sabe, e tudo que seja com responsabilidade, merece meu 
aplauso, e o que não for, merece o meu repúdio. Por isso, que o povo confiou e confia, e 
quero agradecer em primeiro lugar a DEUS segundo a votação que tive, ao pessoal de 
Quatro Bocas, que me fizeram o Vereador mais votado de Quatro Bocas, me deram cento 
e quarenta e oito votos, que DEUS abençoe todos de Angelim, e um abraço bem forte, e 
todos que necessitarem, podem chegar em minha casa de dia, de noite, que o meu 
telefone fica no meu travesseiro já a disposição do povo de Angelim, e dizer a você 
Bruno, coragem, força DEUS vai lhe dá. Seu Adalberto, seu que é uma pessoa, que não 
pode ser esquecido nesta casa, porque o senhor é uma pessoa, com o coração bom, o 
Senhor trás o melhor para a sociedade de Angelim, e tem um coração que abraça todo 
mundo, onde a gente se perde o Senhor conserta, porque eu sei disso, que o Senhor seja 
sempre essa pessoa maravilhosa, e pedir a DEUS, que lhe dê muita saúde e muita força, 
ao Senhor e a sua família para trazer sempre coisas boas, e que Angelim cresça cada vez 
mais, desenvolvendo e não encolhendo, porque eu sei o que é isso, trabalho na área da 
saúde, e sei saúde o que é. É uma coisa, que o ser da mão encaliçada sofre por ela. Quem 
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tem seu bom plano de saúde não, porque tem o dinheiro, mais o trabalhador que vive na 
roça, ele precisa da gente. E nós temos que estar ao lado dele, porque nós só vem aqui 
por intermédio dele, são essas minhas palavras, muito obrigado, e que DEUS abençoe a 
todos. Dando continuidade aos trabalhos da Câmara, ainda no uso da palavra, o Senhor 
Presidente, passou a palavra ao Vereador Alexandro Ferreira da Rocha, que saudou o 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, caros Colegas Vereadores, público presentes 
e ouvintes da nova Web Angelim, e ouvintes da CNT, bem como no ensejo, que se conste 
em ATA a presença dos Ex-Vereadores Moacir Boiadeiro, e Marquinhos Cantor. E, 
iniciando suas palavras, agradeceu a DEUS, por ter sido reeleito e poder continuar nesta 
Casa mais uma vez. Não deixando de agradecer também a todos que votaram em mim, e 
até mesmo os que não votaram. Peço força a DEUS, para que eu possa levar a cabo, esta 
missão a mim confiada, me colocando à disposição de todos os Angelinenses para juntos 
podermos trilhar no mesmo caminho. Não poderia deixar de parabenizar e dar as boas-
vindas, aos novos Vereadores e Vereadora, nas pessoas das proficientes Excelências e 
Amigos Lupércio, Jairo Felipe, e com uma profícua representatividade nesta Casa das 
mulheres Angelinenses, sua Excelência Senhora Claudecir, esposa do amigo e Ex-
Vereador Moacir Boiadeiro, que sejam bem vindo, e que no âmbito democrático, 
podermos trabalhamos todos os Vereadores juntos, e com isto, podermos levantar a 
bandeira do desenvolvimento de nosso município, e nossos conterrâneos. A Nova Mesa 
Diretora, externo o sentimento, de positividade, para que façam uma brilhante gestão 
durante o biênio de 2021 a 2022. É importante ressaltar, que todos os Vereadores que 
hoje compõem esta Casa de Ressonância, tem um denominador comum, que é o bem 
estar do Povo de Angelim. Por isso, agradeço a DEUS, por mais essa oportunidade, de 
estar aqui representando a cada um de Angelim, não só os que votaram em mim, mais a 
cada um cidadão e cidadã de Angelim. Podem contar, eu tenho certeza que não só 
comigo, mais podem contar com todos que aqui estão nesta Casa Legislativa. Porque, 
todos são merecedores de estar aqui, e por isso foram colocados aqui, agradeço a DEUS 
mais uma vez, agradeço a cada um que votou em mim, que não votou, como já falei, e 
deixo um agradecimento todo especial a minha família, e digo: Estarei sempre aqui, ao 
lado de vocês, estarei sempre ao lado do povo de Angelim, estarei sempre a disposição. 
Meu muito obrigado, um forte abraço, e que DEUS abençoe a cada um. Na prossecução, 
o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador Jairo Guilherme da Silva, que deu 
boa noite a todos, em especial ao nosso Presidente Bruno, boa noite aos demais Colegas 
Vereadores, e nossa Amiga Claudecir Vereadora. Queria que constasse em ATA a 
presença do meu Amigo Ivan, de Lourinho, está ali com a gente, nosso amigo Nau, bem 
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como todos presentes e ouvintes. Quero agradecer em primeiro momento a DEUS, por 
tudo que Ele tem feito na minha vida, e porque não, na vida de cada um de nós? Estou 
muito alegre por estar aqui, porque a gente sabe que é muito difícil, um Negro chegar em 
lugares, como podemos dizer, em um patamar mais alto dentro de uma sociedade. Então 
para mim, é uma alegria imensa e também poder dizer que eu tenho certeza, como essa 
Câmara nesses quatros anos, irão ficar na história, onde aqui nós temos (02) dois 
Policiais, a minha pessoa Militar, e o meu amigo Lupércio da Polícia Covil. Tenho certeza 
como isso vai demorar muito Lupércio quando nós sairmos daqui e quando o povo 
decidirem que não devemos mais fazer parte, e que vai ser muito difícil isso acontecer 
novamente. Queria pedir já de início, um grande respeito com as palavras de alguns 
amigos e alguns Colegas Vereadores, que venha parar com a pessoa de Jairo Felipe, 
porque antes do nome Vereador Jairo, está aqui Jairo Felipe lá fora, e ao sair daqui, vai 
continuar Jairo Felipe, então eu peço muito cuidado e respeito, porque assim, eu tenho 
certeza que irei fazer com cada um de vocês. Estaremos ai em uma luta, sempre junto 
com o povo, e sempre nos colocando à disposição de cada um daqueles não apenas dos 
trezentos e cinquenta e dois votos, e aproveito esse momento, para poder agradecer as 
pessoas que confiaram em mim, mais todos aqueles que tiver com alguma necessidade, 
procurar Jaime Felipe, e pode ter certeza como não irá sair sem resposta. A resposta 
vamos dá, se tiver em nossas mãos, será feito de imediato, se não tiver iremos correr 
atrás, porque assim, foi o que nós prometemos ao povo, foi assim, o nós colocamos 
dentro de nossas cabeças, e assim, tenho tenha que iremos fazer. Não poderia deixar no 
esquecimento, em falar do Bairro em que eu estou lá já a seis anos, o Bairro Nova 
Aliança, e a gente tem sempre passado ali, e sempre o pessoal quando a gente passa diz 
Jairo, as chuvas a gente está preocupado, hoje mesmo, a gente dá uma passada para 
poder falar, e vermos Galerias abertas, e que vai ser de um prejuízo enorme, tenho 
certeza disso, se as chuvas vierem, não irá comportar as águas, vai entupir os esgotos, e 
as famílias serão prejudicadas? Então a gente, aproveita esse momento, e com 
veemência, pede para que possa dar uma olhada nas Galerias que estão abertas, e com 
isto, podermos prevenir antecipadamente o sofrimento das famílias. Acredito, que já tem 
quase um mês que estas Galerias estão abertas, e os vizinhos cobram, tem pessoas lá que 
sofrem, aquele Bairro ali tenho certeza que da forma que foram instaladas, tem pessoas 
que iram sofrer por resto da vida. É difícil a gente ver, e saber que existem pessoas que 
não tem as mínimas condições de levantarem as casa, e ficarem levando chuva ali, e 
talvez os Poderes Públicos, queira que isso continue, até mesmo, eu posso dizer assim: 
Muitas vezes a gente diz, será que vai para lá realmente ajudar ou fazer sensacionalismo? 
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Tirar água de dentro da casa do povo, quer que todo ano aconteça isso, tirar fotos e ir 
para as redes sociais, é isso que a gente imagina. Então, porque não sanar esse problema 
cruciante? Porque não em vez de sentir a dor daquele momento, porque não sanar 
aquilo de imediato? Porque não correr atrás, e deixar que o morador fique sofrendo com 
aquela situação? Então a gente fica fazendo esse apelo aqui, hoje mesmo eu fui em uma 
rua, onde fui convidado para olhar, inclusive eu tirei foto, e vou procurar alguém 
amanhã, e ver se pode melhorar aquela rua, que está sendo feito o calçamento lá, e a 
gente vai ver se pode ser feito alguma coisa com o Engenheiro, ou até mesmo com o 
Prefeito, até porque, nós não vamos se colocar como oposição, e nem ter medo de 
procurar o Prefeito, para que o mesmo dê uma resposta, não a Jairo Felipe, mais uma 
resposta ao povo. Agradeço, e desculpa Bruno, eu acho que passei um pouco, e a gente 
pede desculpas ai nesse momento, muito obrigado a todos. Em seguida, o Senhor 
Presidente, passou a palavra a Vereadora Claudecir Maria Ferreira da Silva, Boa noite a 
todos os Vereadores presentes, boa noite ao Presidente Sua Excelência Bruno Lacraia, e, 
primeiramente, quero agradecer a DEUS por estar aqui hoje nesta Casa Legislativa, peço 
a DEUS, para que nos dê forças, para que possamos trabalhar os quatro anos, junto com 
todos vocês Vereadores, e que DEUS nos ajude e nos proteja, para que a gente tenha 
força e coragem, porque ser Vereador não é fácil não, ser Vereador , é ter compromisso 
com o povo. Eu estou aqui, para na hora em que vocês meus eleitores e eleitoras que 
votaram em mim precisarem, eu estarei aqui para o que der e vier. Agradeço a todos, 
meu muito obrigado? E fiquem com DEUS. Na sequência, o Senhor Presidente, passou a 
palavra ao Vereador Severino José de Oliveira, que saudou o Senhor Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários, demais Colegas Vereadores, Colega Vereadora, boa 
noite. Gostaria Senhor Presidente, que constasse em ATA, a presença do Ex-Vereador 
Moacir, a presença do Ex-Vereador que esteve aqui nesta Casa Marquinho Cantos, 
presença do companheiro Ex-Vereador e hoje funcionário desta Casa, Roberio Conrado. 
Gostaria também que constasse em ATA, a presença do Secretário de Juventude Felipe 
Emanuel, como também os demais Advogados Doutores que fazem parte agora desse 
quadro aqui de servidor dessa Câmara, como também a Contadora, Dr. André, Dr. Renato 
e Drª Ana, e demais colegas que trabalham nesta casa, que não estão aqui, mais que 
fazem parte desse quadro, e que irão dar aqui a continuidade, aos trabalhos de dois anos 
na Gestão de nosso Amigo Presidente Bruno dos Santos Caldas, que compreenderá os 
exercícios de 2021 a 2022. Senhor Presidente: ouvindo aqui atentamente a cada um 
Vereador e Vereadora, me emociono quando observo aqui, que esta Casa passou aqui, 
um bom tem sem uma Vereadora, e agora temos uma representação feminina nesta 
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Casa, então, parabéns ao povo de Angelim, que teve a visão de colocar uma mulher, uma 
Mãe de família nesta Casa Legislativa, porque nós sabemos, que precisamos de todas as 
pessoas e representações da sociedade, como Militar, como Médicos, como Professores 
e Professoras, como Pedreiros, como Agricultor, e como tantos outros. É assim que se 
constrói, e se constrói uma comunidade justa, uma comunidade mais fraterna, uma 
comunidade onde tem representatividade de todas as classes. É dessa maneira Senhor 
Presidente, que vejo, que esta Casa aqui, irá ter muita dificuldade de trabalho, não por 
causa desses Vereadores que estão aqui? Mais pelo que vem atravessando nosso País, 
com um Presidente irresponsável, que é o Presidente Jair Bolsonaro, onde gasta mais de 
quinze milhões para eleger um Presidente da Câmara Federal, onde todos nós, estamos 
precisando de vacinas para vacinarmos nossa população? Onde a gente irá ter debates 
calorosos aqui? Haja vista Senhor Presidente, que temos representatividade do PT, do 
DEM, do PSB, e democraticamente, há os que defendem Lula, e os que defenderá 
Bolsonaro, mais sempre vou estar aqui nesta Casa, falando contra esse desgoverno, esse 
despreparo que entrou em nosso País, e que está ficando como uma ferrugem, levando 
tudo aqui que foi criado nos Governos de Dilma e Lula. E hoje, nós passamos por este 
despreparo, por esse descaso de um Presidente irresponsável. É dessa forma Senhor 
Presidente, que a gente vai construir também, um debate para o nosso município? Para 
se trazer mais melhorias, através dos Deputados, Senadores, através de nossos Colegas e 
Amigos que foram votados aqui, e que vai trazer recursos para este município? Sabemos 
que recursos estão vindo através de Emendas Parlamentares, e que a gente precisa 
construir cada vez mais parcerias para que? Para que o nosso município continue 
andando de maneira crescente e desenvolvida? A passos, cada vez mais longos e rumo ao 
progresso. É dessa forma Senhor Presidente, que iremos construir com cada Vereador 
aqui, muita paz, muita harmonia, mais também, muito debate. O debate tem que ser 
dessa forma. Debate para construção, debate onde a gente só irá construir um município, 
cada vez melhor. Então Senhor Presidente, também tive aqui atentamente, que esta Casa 
nos abrilhanta com as honrosas presenças da Rádio Web Nova Angelim, CNT FM, com o 
Portal via três de nosso companheiro Amigo Marcello Anselmo, e vejo que esta Casa irá 
ter transparência, vejo que esta Casa quer que a população, assista e ouça cada vez mais, 
as nossas reuniões, e que nossas mensagens, nosso debate, cheguem em cada localidade 
e a cada casa de nossos munícipes. Dessa forma seu Adalberto, Angelim, precisa sair na 
frente das demais Câmaras, para que a gente possa sim, seguir firmes e cada vez mais 
firmes. Cada vez mais atento, cada vez, no rumo certo, no rumo que Angelim vem 
andando nesses quatro anos, durante a Gestão do Prefeito Márcio Douglas. É dessa 
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forma que nós, iremos analisar e aprovarmos Projetos nessa Casa, não por partido, 
Excelentíssimos Companheiro Lupércio, Jairo que estão chegando agora, bem como a 
Companheira Vereadora Claudecir, mais sim, ao bem comum do povo de Angelim. Por 
isso, que as Comissões estão formadas, as Comissões foram formadas, e essas Comissões, 
vão ter muito trabalho. Porque através do trabalho, que a gente chega a um 
denominador comum. E desta forma Senhor Presidente, vou aqui encerrando minhas 
palavras, e dizendo ao povo de Angelim, se cuidem, usem máscara, lave as mãos, use 
álcool gel, mesmo aqueles que foram vacinados, porque o vírus está cada vez mais se 
espalhando em nosso município, e a gente precisa cada vez mais, que a nossa população, 
não seja contaminada, sei que a vacina está chegando ai a passos lentos, mais é preciso 
termos muito cuidado, e aproveito para dar boa noite a todos e meu muito obrigado. 
Continuando com os trabalhos da Câmara, e não havendo mais que fizesse uso da 
palavra, o Senhor Presidente Vereador Bruno dos Santos Caldas, dentro dos preceitos e 
prerrogativas legas, fez as alegações finais, saudando os Companheiros de Mesa suas 
Excelências Vereadores Lupércio 1º Secretário, e Nelson Pereira 2º Secretário, mais, 
cumprimentou todos os Excelentíssimos Vereadores e Vereadora, nas pessoas de 
Claudecir Ferreira, parabenizando-a por seu trabalho e por sua luta, e pelo que a Senhora 
construiu nesses quatro anos, e pôr a Vossa Excelência estar aqui conosco, Jairo 
Guilherme, quero também dar os parabéns a você meu amigo, porque seu de sua luta, 
das festinhas que fazia no dia das Mães, das Crianças, e as vezes nós combinávamos 
amigo, você faz em um dia, e eu faço no outro, e a gente sempre trabalhando com 
harmonia, Severino José de Oliveira, Guerreiro impecável do PT, externo, meus Parabéns 
a Vossa Excelência e Amigo, por estarmos juntos mais uma vez nesta Casa, e Vossa 
Excelência, sempre dando atenção ao homem do campo, o pessoal na rua na Luta com o 
Sindicato, e com a causa dos trabalhadores, parabéns guerreiro, e vamos continuar nossa 
parceria também na saúde? Se DEUS quiser, amanhã estarei lá no Infantil levando mais 
uma paciente para fazer uma Cesária, e agradecer muito a Irmã Cosma, pelas portas que 
ela abriu para mim, naqueles Hospital. Seu Nelson, o Senhor permita-me esse 
tratamento, é porque o Senhor, é uma inspiração aqui para todos os Vereadores, oito 
mandato, numa verdadeira prova, de que o Senhor sabe fazer Política, o Senhor Viveu 
Política, oito mandatos são nada mais nada menos que mais de trinta e dois anos Seu 
Nelson? E, sempre agindo com muita responsabilidade na saúde, ajudando o próximo 
como o Senhor mesmo disse? Não tendo dia nem hora, meus parabéns meu Amigo, o 
Senhor é mais que merecedor de estar aqui conosco? Excelência e Amigo Lupércio, 
amigo particular de vários anos, quero dar os parabéns a você meu amigo, pois bem sei, 
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que a quatro anos atrás você tinha um Sonho, chegando a desistir, mais fazendo um 
trabalho dignificante e sem alarde, chegando a nesta Casa Legislativa para daqui, poder 
levar a cabo seus Sonhos e metas, traçadas por Vossa Excelência para nossos 
conterrâneos e nossa Angelim, por tudo isso, dou meus parabéns por sua luta no pega 
para capar com se diz, durante as eleições com muita garra e não tendo horário certo, 
que DEUS te abençoe meu Amigo, tenho certeza de que vamos nos dar muito bem nesta 
Casa do Povo para o Povo. Excelência e Amigo Jaime Caldas, quero dar-lhe também meus 
parabéns, pelos relevantes serviços prestados em benefício do povo nesta Casa, e com 
seu Carro Pipa, abastecendo sempre a zona rural, levando vida para as famílias rurais, 
porque água é vida, meus parabéns meu Amigo, Sua Excelência e Amigo Maurílio, quero 
dar meus parabéns a você, até porque andei uns três anos quase que a seu lado, vendo 
sua luta também quanto à questão de saúde, a questão de estar correndo sempre atrás 
de recursos para Angelim, e de Projetos, dar também os parabéns a Vossa Excelência, 
pelo belíssimo trabalho que foi feito nesta Casa durante sua gestão, e estando nesta Casa 
por mais um mandato. Ao Excelentíssimo Amigo Sandro Rocha, quero dar os parabéns 
também a você, porque sua luta foi também incansável, na zona rural aqui na Cidade, 
com a juventude, com sua família, quero dar os parabéns a você meu Irmão por sua luta 
e por estar aqui mais uma vez conosco. Quero aqui também, agradecer demais a minha 
família, meu Pai que está aqui presente, meu Irmão, minha esposa, e dizer ao público que 
está Casa terá um trabalho bem transparente, e deixo um abraço para minha Equipe que 
irão trabalhar comigo, durante esse meu mandato, nossa Contadora Drª Ana, Advogados 
Dr. André, Dr. Renato, nosso Controlador Gustavo, meu amigo e Ex-Vereador dessa Casa 
Roberio, aprendi muito com ele, é um irmão, Claudenice que não está aqui, por sua Mãe 
que estar enferma, momento que que peço a todos que façam Orações, para que a Mãe 
de Claudenice se recupere? A Ana Mota, e Cleisinho também, quero dar as boas-vindas a 
ele a Dona Cicinha. Seu Adalberto mais uma vez aqui, sendo nosso Assessor Parlamentar, 
uma pessoa que vem me ensinando muita coisa aqui, e como eu disse ao Senhor, vamos 
para Recife, vamos correr atrás e com as bênçãos de DEUS, vamos trazer muitas coisas 
boas para Angelim Amigão. E quero dizer ao público, e a todo povo de Angelim, que o 
Vereador Bruno Lacraia, vai continuar trabalhando do mesmo jeito e forma que trabalhei 
o primeiro mandato, e todos sabem do nosso carinho pela população, a nossa atenção na 
saúde, no esporte, na assistência social, irá continuar do mesmo jeito, e no ensejo, 
agradeço muito aos quatrocentos e setenta e dois votos que tive, ficando em segunda 
colocação, onde na primeira eleição fiquei em novo lugar, e agora com a graça de DEUS, 
fiquei em segundo depois de seu Nelson Aza Preta. Agradeço muito a população por essa 
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votação, e dizer que é muito gratificante, quero aproveitar e pedir desculpas pelo nome 
que falei errado da rádio Web Nova Angelim meu Amigo Naldo, vamos trabalhar ai 
pegado, e vamos fazer um trabalho mais eficaz, divulgando nossos trabalhos, e os 
Requerimentos de todos os Vereadores, extensivo ao Blog Portal via três também, na 
Rádio CNT FM, transmitindo também todas as reuniões, para abranger o pessoal da zona 
rural, e zona urbana, e peço para que o povo de Angelim, fiquem ligado no trabalho de 
todo Vereador. E agradeço a DEUS por tudo, agradeço ao público que está aqui, e não 
tenho mais quem faça uso da palavra, finalizo, convidando todos a ficarem de pé e 
exaltando o nome de DEUS, deu por encerrado os trabalhos da presente sessão, 
marcando a próxima para o dia 16 de fevereiro no horário 
regimental.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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